

DOS CARTAS Y DOS ACTITUDES

Limón 12 de Junio de 1961.

Sr. Don Hernán Caamaño Cubero Dip. por la Prov. de Limón, Presente.—

Estimado Señor:

Con el debido respecto y de la manera más atenta lo emplazo para que le dé las satisfacciones que merece la opinión de nuestra provincia y muy en especial al mismo pueblo que dió su voto para que representara nuestros problemas e inquietudes en la Cámara Legislativa.

Al no estar Ud. presente el sábado 10 de los corrientes en el Cabildo Abierto en nuestra Municipalidad, y no haber dado de esta manera el aporte que todos los limonenses esperábamos de Ud. nos extrañó mucho. Razones muy poderosas y de orden muy personal debieron haberle impedido no aportar su colaboración que era menesterosa para la provincia y en bien de Costa Rica.

De otra manera Sr. Caamaño no tiene justificación pues to que se trataba de un proyecto de enorme trascendencia como lo es el de la Refinería de Petróleo en este caso en Pro de Limón.

Si otro particular y con toda consideración del Sr. Diputado.

Atto Servidor.

MARIO GRANADOS C.

Limón 12 de Junio de 1961.

Señor Don Hernán Garrón Salazar Dip. por la Prov de Limón Presente.

Estimado señor:

Brillante ha sido su exposición y colosal su tesis al dar el carácter nacional y someter a estudio y dictamen el proyecto en pro de la Refinería.

ria en Limón a la Facultad de Ciencias Económicas, de la Universidad de Costa Rica.

Tuve el honor de escuchar las intervenciones que hicieron Ud. en el Cabildo Abierto del sábado Pvmto. Psdo., en el Salón Municipal y de ahí el desprendimiento que ahora me nace para apreciar en su investidura de diputado y en su personalidad dotada de la más alta caballerosidad como el más digno representante de nuestra provincia en la Cámara Legislativa de Costa Rica de todos los tiempos.

Puede apreciar al igual que las miles de personas que como yo lo hiciera, verlo llegar hasta nuestro gobierno local y despojarse del calor partidista que lo asiste para asumir la responsabilidad que ya el pueblo le había depositado al elegirlo como Diputado para representar a nuestra provincia en el Congreso.

Así de esta manera y con sus argumentos de peso, ha iniciado la gran batalla que registró en adelante el destino de nuestra provincia. Brillante su ejemplo y la actitud que ha asumido para que mi humilde persona al igual que mis conciudadanos vivamos eternamente guardando y agraciando el legado de una conciencia noble.

No quiero en esta ocasión referirme en forma específica al proyecto "Refinería" por que con ello no haría más que abonar lo ya expuesto. Sirva la presente nada más que para dar a Ud. las más claras y efusivas felicitaciones y a la vez hago los más fervientes votos para que Dios ilumine su mente cada día para bien de nuestra patria.

Ahora le repito las palabras que le dije cuando tuve el honor de estrechar su mano y felicitarlo personalmente: de Ud. guardo la más grata impresión y de su culto teno el más elevado concepto. Le ruego me tome como su atento servidor...

MARIO GRANADOS C.

MUNICIPIO INTERESADO EN OBREROS QUE SEAN LIMONENSES

Ha sido muy bien vista por la comunidad limonense, la instancia que le enviara la Municipalidad de Limón, al Registro Civil, para que en los concursos de oposición, sean preferentes para ciudadana nos auténticamente limonenses. Un ligero vistazo a ciertas

oficinas públicas portafas, dan una realidad triste: lo que menos hay son gentes limonenses... y el municipio quiere terminar con este asunto. El vocero les dice: adelante: LIMON, PARA LOS LIMONENSES...

CORREO DEL ATLANTICO SEMANARIO

Organo de divulgación de la Provincia de LIMON

Al servicio del pueblo

A cargo de: **HUGO ARAYA**

ANO II - N° 58

¡ALERTA LIMONENSES!

Todos los órganos de prensa nacional, así como los locales, han acogido ampliamente el proyecto de la refinería de petróleo, que la Texaco desea o va a instalar en nuestra ciudad, y todo esto por una simple necesidad: la situación económica apremiante que se siente en el país, pide como emergente solución más fuentes de trabajo. La refinería es una de estas. Al principio del movimiento, cuando se anunció que, no podía la empresa en referencia acogerse a las ventajas que ofrece la ley de Industrias, por ser su solicitud a destiempo, los limonenses iniciaron una fantástica labor, para que se buscara la fórmula necesaria y lograr que la instalación en referencia se realizara. Mas la Texaco anunció que la refinería la haría, no sólo sin acogerse a las ventajosas facilidades que da la ley industrial, para el desarrollo de Industrias; sino que colaboraría ampliamente con obras de trascendencia nacional — pero sobre todo local — como la carretera que unirá nuestra Provincia con el resto del país. El anuncio hecho por el señor Presidente Echandi, ha llenado a los limonenses de optimismo, y, en esta época tan difícil, han podido una vez, por lo menos, respirar y añorar mejores cosas, por un futuro más halagador. Para haber pedido de la manera decidida y fuerte la refinería para Limón; para haber suspirado aliviadamente, cuando se anunció su instalación, se necesita únicamente vivir en Limón! Porque sólo sufriendo en carne propia las circunstancias económicas, se podría ver su necesidad y su beneficio.

En los periódicos del domingo anterior, hay dos páginas, referentes a la instalación de la refinería de la Texaco. Las paga empresas similares, interesadas en el negocio en referencia. Nos pondremos a pensar, que si se han gastado su dinero en publicidad de tales proporciones, esas compañías están en disposición de acabar con el sueño de los limonenses, arrebatando así su quimera de oro! Y de paso se señala, que circunstancias especiales van a moverse, para que la empresa que favorecerá nuestra economía no se salga con su propósito. Ahora se alegan otras razones más, Legales? no lo sabemos. ¿De ética? tampoco!

La cuestión es que se atenta contra la instalación, que es decir, atentar contra Limón. En las guerras no hay nada escrito, sobre quién sonará los clarines del triunfo. Y los deportistas cuando bregan por los puntos campeones dicen que no hay enemigo pequeño. Con estas dos citas, queremos indicarle o advertirle, si es del caso, a quienes están contra la instalación de la refinería, que mejorará nuestra estandar de vida, que no saben ellos lo capaz, lo valiente y decidido que son los limonenses, cuando atentan contra su existencia, que se decir cuando tratan de agobiar su economía. Van a ver a los portofinos unidos, defenir lo que han defendido apenas se anunció; van a ver la lucha de un pueblo que no quiere morir por asfixia de colonias!

Pero el asunto se va a prolongar! Ya lo vimos el domingo con la publicación en referencia. Necesitamos unir a diputados, municipios, gobernantes y ciudadanía, ante los malos síntomas que venimos haciendo observación en este comentario. Por el momento desde esta tribuna gritamos fuertemente, a los cuatro costados de la provincia de Limón:

¡ALERTA LIMONENSES!

Satisfecho Rubens por su visita a Ghana

Uno de nuestros redactores tuvo la oportunidad de entrevistarse con el Ex-Diputado y activo Cacatero don William Reuben, quien viene con la mente llena de lo tratado en Ghana respecto a el problema de nuestros cacaoateros. Todo un éxito la conferencia en Africa; se acordó estabilización de precios entre consumidor y productor, se nombró un Comité que se encargará de redactar el convenio, entre ellos los más grandes Productores y Consumidores: Alemania, Inglaterra y E.U.A., (Productores) Brazil, Ghana y Nigeria. Estos se reunirán en Suiza el 15 de Junio. Este convenio una vez elaborado será sometido a el conocimiento de Gobiernos Interesados y el Secretario de la Organización de las Naciones Unidas.

Robo a candidata a Reina de Simpatía

Descarado robo se efectuó anoche en el Salón Paris Hall, a una de las candidatas a Reina de Simpatía Delphina Mo Leen fue robada de su dinero que tanto había cuidado para presentarse a la disputa de el trono de simpatía y en un abrir y cerrar de ojos alguien se hizo de su cartera que contenía la suma de ciento veinte colonos; causa por la que Delphina McLeen no pudo participar a última hora en el escrutinio. Un robo de esta naturaleza no debe pasar desapercibido, las autoridades a quien concierne deben preocuparse por el esclarecimiento de esto que se suscitó en un centro como el ya mencionado.

Emplazamiento al Regidor Britton hacen desde Cahuita

Junta Progresista de Cahuita emplaza a el Regidor Britton a ratificar sus aseveraciones respecto a robo de rieles de tranvías por vecinos de la misma localidad de Cahuita o que se retracte ante el Municipio y por medio de la radio, de lo contrario esa Junta se verá obligada declarar no grata a esa Municipalidad. Por los cargos venenosos lanzados contra cahuitanos por el municipio Britton.

CURSO DE ARREGLOS FLORALES EN EL GARDEN CLUB DE LIMON

Las distinguidas damas del Garden Club de Limón están llevando a cabo una magnífica labor y han logrado últimamente que el conocido artista Francisco Alvarado Abella les dé un curso completo de arreglos florales. En el mes de mayo el señor Alvarado dio las clases de arreglos japoneses, en este mes de junio los arreglos modernos y hawaianos, y ha ofrecido para el próximo la clase de arreglos de mesas. Existe el mayor entusiasmo por estas clases y las gentes socias del Garden están dispuestas a continuarias hasta graduarse en su famosa Escuela "Esempl".

Por este medio el Garden Club de Limón quiere hacer pública manifestación de agradecimiento al señor Alvarado Abella, quien a pesar de su falta de tiempo ha hecho todo lo posible por complacer y en esa forma ayudar al Garden a hacer una labor más efectiva; tanto para él como para su señora doña Edith tienen ellas el más cordial saludo y la más sincera gratitud.

Un colón por año de alquiler pagará MOP a Municipio

Ministerio de Obras Públicas tendrá que pagar a la Municipalidad de Limón la suma de UN COLON por año por el lote en donde fue construida la casa de el Ing. del M.O.P. Esto mediante arreglo a que llegaron ambas partes, el M.O.P. y la Municipalidad; el contrato será elaborado por el Apoderado Municipal.

Municipalidad quiere comprar terrenos al INJU

Municipio hace gestiones ante el INJU para la compra de terrenos, los cuales de adquirirse serán vendidos a precio de costo a los ciudadanos más necesitados y a largo plazo.

REFRESCOS GARRON

Deliciosos y Limonenses...

ATENTO SALUDO DE CUMPLEAÑOS

Doña Emilia Marín de Pozuelo, dama gentilísima cuyas dotes de bondad, cuyo talento y simpatía, la han hecho ocupar sitial destacado en nuestra sociedad, celebra hoy su fecha de natalicio. Une ella a sus múltiples merecimientos, el título de Mujer del Año 1961 que le fue conferido recientemente.

LA REPUBLICA se complace en hacerle presente su más respetuoso saludo y desearle en unión de los suyos, constante dicha y ventura, como ella tan ampliamente merece.

Té de Gala en Limón en honor de las Damas del Garden Club de Miami

Un té de gala ofrecerán las damas del Garden Club, filial de Limón, en honor de las gentiles visitantes miembros del Garden Club de Miami que llegaron el pasado sábado en gira de recreo a nuestro país.

En Limón serán objeto de toda clase de atenciones por parte de las distinguidas damas limonenses del Garden.

Este té será en los salones del Club Miramar, a las cuatro de la tarde.

El cocktail de anoche en honor de las damas del Garden Club de Miami

Anoche en la residencia de la Presidenta del Garden Club de San José, la gentil señora doña Hortensia de Koberg, fue ofrecido por tan distinguida dama un cocktail en honor de las damas del Garden Club de Miami que nos visitan, habiendo sido invitadas todas las socias del Garden Club y Asistió la Primera Dama de la República doña Olga de Echandi, Presidenta Honoraria de esa asociación.

La señora de Koberg atendió espléndidamente a todas las asistentes, resultando la reunión alegre y cordialísima, en el marco exquisito de su elegante mansión.

Fue presentada a la vez una pequeña exposición de arreglos florales de varias de las socias, y también se presentó un lucido show campesino debido a la pluma y al ingenio de doña Dorothy Pinto de Serrano. Actuaron en este número cómico la propia autora, la señora de Koberg, doña Mabisa de Fernández, doña Noemy Ross de Lang, doña María de los Angeles de Rivera y la Srta. Teresita Arrieta, quienes fueron muy aplaudidas.

Fue la de ayer una bella noche de grata convivencia.

Sujetos inescrupulosos recogen dinero en ciudad de Turrialba

"Sujetos sin escrúpulos están presentándose a los ticos como personas autorizadas para recoger fondos pro ayuda de exilados cubanos en nombre de personas identificadas como del FRENTE INTERNACIONAL ANTICOMUNISTA del cual soy Coordinador General.

Hago del conocimiento de los vecinos de Turrialba y de todo el país que dicho Frente no ha autorizado a nadie para esas colectas públicas y cualquier persona que se identifique como tal es un impostor y debe ser denunciado como un vulgar estafador bien sea a las autoridades competentes o al Apartado 2204, San José

Junio 13 de 1961

MANUEL ROJO DEL RIO

Sociales

Por
MYRIAM FRANCIS

ANA CRISTINA

Con el bonito nombre de Aca Cristina, fue bautizada la preciosa niñita, hija del estimable hogar de don Solón Ulloa y doña Olga Navarro de Ulloa.

Muchas felicidades le deseamos a la pequeña Ana Cristina, en unión de sus padres y hermanitos Adrián Antonio y Eugenia María.

DEL HOGAR ALFARO DEL VALLE

Un robusto niño, Ronald Fernando, ha llenado de inmensa dicha al hogar formado por el Licenciado don Mario H. Alfaro y doña María Cecilia del Valle de Alfaro. Hasta la ciudad de Cartago les enviamos un saludo y nuestros mejores deseos al nuevo amiguito.

ANIVERSARIO MATRIMONIAL

Celebrará en Cartago sus siete años de matrimonio el apreciable hogar formado por don Enrique Arrieta Z., y doña Olga M. Quirós de Arrieta. Alegran este hogar los niños Alfredo Enrique, Patricia Elena y Lilia Arrieta Quirós, a quienes saludamos cordialmente.

LOS TRES AÑOS DE MARIA GABRIELA

Tres años cumple hoy la linda muñeca María Gabriela Pacheco Trejos, quien será agasajada el próximo domingo con una fiesta infantil por sus padres, los apreciables esposos don Carlos Alberto Pacheco Mora y doña Yoiana de Trejos de Pacheco.

Vayan para la encantadora niña los más sinceros votos por su constante felicidad.

LAS AMAS DE CASA LOS PREFIEREN!



Esmaltes SAPOLIN

Una sola mano basta para cubrir. NO DEJA LA MARCA DE LA BROCHA. Su amplia colección de colores es muy atractiva e imparte a las superficies una belleza esplendente y durable. Especial para muebles, juguetes y utensilios de madera, metal o cualquier otro material. Quedan ... COMO NUEVOS!

No diga... Esmalte... diga SAPOLIN!



PÍDALO EN LOS PRINCIPALES NEGOCIOS DE TODO EL PAIS

OPCA Publicidad

Próxima boda Vázquez-Holguín en Bogotá

El sábado próximo a las doce y media del día, en la Capilla de los Santos Apóstoles, será bendecida la unión matrimonial del doctor don Alfredo Vázquez Carrizo y la señorita Doña Lucía Holguín Pardo.

La gentil contrayente es muy conocida y apreciada en Costa Rica donde radicó con sus padres Don Julio Holguín, en ese entonces Embajador de Colombia, y su distinguida esposa doña Helenita Paydo de Holguín. Tanto ella como sus demás familiares, gozaron entre nosotros del mayor aprecio y simpatía por sus excelentes prendas personales.

El caballero que será su compañero ha sido designado Embajador de Colombia en Bruselas; es uno de los jefes conservadores, perteneciendo a ilustre cuna. Como escritor y periodista ha realizado una labor destacada, y es miembro de la Cámara de Representantes, uniendo todos estos merecimientos a sus atributos de caballerosidad y gentileza.

LA REPUBLICA complacidamente hace llegar a la distinguida pareja un atento mensaje de salutación y enhorabuena y formula los votos más sinceros por la constante felicidad del nuevo hogar que se fundará bajo los mejores auspicios de ventura.

La Cruz Roja socorre en todos los casos de necesidad: terremotos, incendios, inundaciones. Ayude usted a la FERIA DE SAN JUAN. (Para cooperar con las instituciones de beneficencia).

TELEFONO MILLONARIO EN ATENEA

MILES DE COLONES EN PREMIOS CON SOLO LLAMAR A RADIO ATENEA; Sorteos en combinación con la

LOTERIA

CADA PERSONA QUE NOS LLAME CUANDO SUENA EL TELEFONO MILLONARIO TENDRA DERECHO A MEDIO ENTERO DE CHANCES SI EL NUMERO QUE LE DAMOS RESULTA IGUAL AL DE LA LOTERIA DEL DOMINGO. ATENEA LA EMISORA QUE NO APAGA NUNCA.



HOY SE DIRIGIRA AL PAIS, EN TRASCENDENTAL DISCURSO EL CANDIDATO DEL PARTIDO LIBERACION NACIONAL, DON FRANCISCO J. ORLICH